



貝塚市立北小学校
2012年3月23日

1年間ありがとうございました

いよいよ、三年生も目の前にさしかかりました。ふり返ってみると様々なことがありました。楽しいことも、辛いことも乗り越えて、子どもたちはたくましくなってきたように思います。身体的にも、精神的にも大きく成長した子どもたちは、春休みが終わればいよいよ三年生。新しいことが始まり、また一段と成長して行ってほしいなと思います。

一年間ご協力頂き、誠にありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。



4月9日 始業式の予定



集合 8時30分
3年生の教室

- ★教室の前にはっている名前を見て、教室に入って、待っていて下さい。
- ★くつは、3年生の靴箱へ入れておいて下さい。

持ち物…上靴・体育館シューズ
連絡帳・筆記用具
ぞうきん2枚

3年生の準備について



- ★絵の具セット・お道具箱の中身で足りていないものは補充しておきましょう。
- ★3年生で使うノートは、新担任から連絡があるまで買わないようによろしく願います。



春休み中のことについて

- ★一年間を振り返って苦手なところを復習しておきましょう。
- ★生徒指導だよりをよく読んで、春休みの過ごし方について、ご家庭で話してあげてください。事故なく元気に3年生を迎えられるようよろしくお願いします。
- ★なわとびやピアノの練習もしておきましょう。



担任より

入学式の呼びかけで始まった一年間。
勉強もスポーツも、一年間本当によくがんばりました。
もうすぐ三年生。新たな気持ちで元気いっぱいがんばり
ましょう。

